

ENCUESTA " ESPIRITUALIDAD HOACISTA FEMENINA "

1ª Los métodos actuales que conoces, tales como ENCUESTAS PREPARATORIAS PLAN CICLICO, CURSILLOS RELÁMPAGO, de 1º y 2º grado, etc? Respon- den a esta problemática?.

a) ENCUESTAS PREPARATORIAS:

- acertadas, te ayudan a situarte y a reflexionar, si bien algunas deberían suprimirse por pasadas y simplistas.

b) Existe un bache entre las preparatorias y el plan cíclico. Se podría suplir, al teniéndolo con otro plan y revisión de vida, algo del antiguo testamento documentos conciliares, encíclicas sociales, que se desconocen en gran parte.

c) PLAN CICLICO

!- Consideramos que el primer trimestre del P.C no está total- mente de acuerdo con los problemas de la HOACE, por lo menos para esta región donde la mujer, generalmente trabaja menos y se limita a su hogar.

- Un tanto incompleto, no se meta de lleno en la familia, ni en los problemas del hogar.

Te hace descubrir el problema laboral, pero no el empresaria- rial. Es interesante que nos hablen de nuestros derechos, pero tam- bien de nuestros deberes

- Es estupendo te hace despertar a una renovación y promoción. Una dice que responde a problemas obreros tanto masculinos como femeninos. Otras opinan que son un tanto elevados, como para inte- lectuales

!- Se ve necesario un cambio que mentalice a la mujer de cara al trabajo, fuera del hogar, pero que eduque al hombre en las funciones del hogar para ser compartidas por ambos

- Vemos necesario un enfoque en la vocación de soltera en todos sus campos, sin olvidar las obligaciones hacia padres y her- manos, etc.

2ª. ? Como ayudarían más estos métodos a conocerse a sí misma y descub- brir sus problemas y vocación? ¿ Por qué?.

- adaptandolos a la mentalidad de las personas a quien se dirige desmenuzandolos, haciendo grupos homogéneos, teniendo en cuenta los problemas de soltería, con todo lo que entraña y el problema matrimonio dado que nuestra mujeres o son solteras definidas o casadas

- que el P.C. nos marque un cristianismo exigente para sentirnos obligadas a realizarnos por el bien de la sociedad

- profundizando más en la promoción de la mujer para que se acele- re la toma de conciencia, pues su promoción es muy lenta.

- aunque hay que tener en cuenta que muchas veces no es problema de método, sino de personas, pues nada valen sin una vida espiri- tual intensa, que capacite a la persona para conocerse, descubrir su vocación y emplearla en servicio de los demás.

Estudio de la mujer en su hogar